

# *Continúan altas temperaturas en Francia luego de récords históricos*

---



París, 5 jul (RHC) Una masa de aire cálido impacta este fin de semana zonas del sur francés luego de que una ola de calor provocara récords históricos de temperatura, destacó el servicio meteorológico nacional Meteo-France.

De acuerdo con la entidad, tras la canícula que en los días finales de junio dejó temperaturas superiores a los 44 y 45 grados centígrados en algunas zonas sureñas, las mismas bajaron pero sin encontrar los niveles tradicionales para la temporada.

Este viernes subirán hasta 10 grados por encima de lo normal, precisó.

Meteo-France vaticinó una corta duración de la nueva ola de calor y no colocó hasta el momento a ningún departamento en alerta naranja, la tercera en una escala de cuatro que fue decretada en más de 70 territorios en fecha reciente.

A partir de este fin de semana los franceses comienzan sus movimientos de vacaciones de verano aunque con una preocupación mayor, ante la alerta de fuertes tormentas eléctricas en varias partes del

país. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/195291-continuan-altas-temperaturas-en-francia-luego-de-records-historicos>



**Radio Habana Cuba**